
○学年部長 高橋 雅也 さん （佑太朗）

○副部長 佐々木 一夫 さん （優太）

草彅 千鶴子 さん （匠）

○監事 藤田 和彦 さん （奈緒）

田村 勝彦 さん （大地）

○４／２６ サツマイモの苗を植えました。

本来であれば，サツマイモはもう少
し温かくなってから植えるのですが，
豊中祭で販売するための収穫時期から
逆算したのでかなり早めの苗の定植作
業となりました。
上手く根付いてくれるのか心配です

が，このような挑戦ができるのも学校
だからだと考え，試行錯誤しながら取
り組んでいます。豊作になってくれる
といいですね。

今日，５／１の状態
「がんばれ！」

こっそりと空豆も植えました
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